



CROSS du collège: BRAVO à TOUS !

publié le 25/10/2021

Le cross du collège s'est déroulé ce vendredi 22 octobre, au lac des Effres, sous un soleil radieux !

Les élèves de 5ème ont ouvert le bal avec une 1ère course de 1,850kms.

Puis, ce sont les élèves de CM de la Charmille qui se sont joints à nos élèves de 6ème pour s'affronter sur le parcours.

Les élèves de 4è puis de 3è ont clôturé la manifestation avec un parcours de 2,650kms.

Dépassement de soi, respect et amitié, valeurs de l'Olympisme, ont fièrement été représentées par les élèves.

Les sourires étaient sur les visages et chacun a su donner le meilleur de soi-même pour faire gagner sa classe !

Les champions Olympiques ont ainsi été mis en avant :

Les classes de 6è Lavillenie, de 5è Mayer, de 4è Riner et de 3è Mossely ont remporté les coupes des classes pour cette année !

L'hymne olympique suivi du flashmob ont précédé la remise de récompenses très attendue par les élèves.

Un beau moment festif et rempli de belles valeurs pour clôturer cette 1ère période : Félicitations à tous !

Vous trouverez en PJ les résultats individuels et ceux des classes.

Documents joints

 [RESULTATS 3è](#) (PDF de 114.3 ko)

 [RESULTATS 4è](#) (PDF de 114.4 ko)

 [RESULTATS 5è](#) (PDF de 115.9 ko)

 [RESULTATS 6è](#) (PDF de 116.4 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.